

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Landwirt protestiert in Berlin gegen Gentechnik.

Greifswald wird gentechnikfrei

Veröffentlicht am: 02.02.2011

Seit einem Beschluss auf Initiative der Grünen hin werden auf den stadt eigenen Flächen in Greifswald keine gentechnisch veränderten Pflanzen mehr angebaut. Die Entscheidung fiel im März 2009 und seitdem wurden neun Verträge über insgesamt 1500 Hektar abgeschlossen, die alle einen Gentechnik-Anbau ausschließen. Die Grünen zeigen sich zufrieden mit der Entwicklung, hatten sie doch anfangs gegen große Widerstände zu kämpfen. Neben Vorteilen für die Umwelt sehen die Grünen auch ein Plus für die wirtschaftliche Entwicklung der

Region.

Links zu diesem Artikel

- [Greifswald wird Grün: Erfolg für Initiative der GRÜNEN: 1500 Hektar gentechnikfrei](#)